

UNA SEMANA CON LUIS FERNANDEZ DE RETANA

Luis es hombre que precisa una buena presentación, porque como el bien dice: "soy hombre de pocas palabras"y en verdad , en esta su SEMANA CON....ha habido que sacarle las respuestas con sacacochos, aunque por sus hechos vemos que es un hombre de acción, de trabajo callado pero continuo, de los que no precisan medallas , alaracas ni reconocimientos, de los que huyen de los fastos y homenajes y se refugia en el trabajo bien hecho, como esa gota de agua que por su insistencia doblega a la piedra . Esto es lo que dicen de él sus amigos mas íntimos, los que le conocen y los que disfrutan de su amistad.

Luis es genéticamente colomófilo, no en vano su padre ya lo era ,y fué Presidente del mismo Club Barcelona , cuya Presidencia ostenta hoy el propio Luis.

De 1982 a 1994 , fué Presidente de la Fed. Catalana . Bajo su mandato se compró el local que sirve de sede a la Fed. Catalan y le tocó organizar la suelta de la Olimpiada de Barcelona.

Actualmente , sigue colaborando a diario en las labores de su federación y es el responsable de confeccionar la revista COLOMS MISATTGERS.

Jubilado, casado , con una hija y dos nietas ,tiene 66 años y vive en un ático para poder disfrutar de sus palomas en el centro de la ciudad.

Además de las palomas , le gustan todos los deportes...y en sus años mozos llegó a jugar como amateur en el Club Deportivo Europa de Barcelona.

En su extenso palmarés además de hacer muchas veces a nivel social primero en todas las distancias y ganador de diversos campeonatos tiene premios como 1º de gran fondo de Beja (950 km) , 1º de Zafra (800 km) , 1º de Villanueva de la Serena (750 km) 1º Almodovar (650 km) , 1º de Manzanares (550 km) ...y un lago ecétera.

Una semana con Luis Fernandez de Retana Illas

04/11/2012

Enviado por: *sergio delgado sellez*

Bueno amigos

Mi semana toca su fin, ante todo GRACIAS y espero haber resuelto algunas dudas

Todo lo que he respondido es todo sobre mi punto de vista y nuestro método de trabajo.

Espero haber sido del agrado de todos, si no lo he sido lo siento.

Y ahora nomino a un grande de la colombofilia nacional, parte de la historia de la colombofilia en Barcelona y buena persona y amante de las palomas.

Tiene mucho que contar sobre los años de gloria de la colombofilia catalana y sus vivencias en este nuestro hobby

Mi amigo LUIS FERNANDEZ DE RETANA ILLAS

Un saludo

Sergio Delgado Sellez

Gracias por tu semana Sergio.

04/11/2012

Enviado por: *Tomas Cayuelas Pardo*

Me ha gustado mucho, así como tu nominación que sin duda contribuirá a engrandecer nuestros conocimientos de las palomas con un grandísimo baluarte de la Colombófila catalana y nacional como Luis Fernández.

Enhorabuena y suerte en el futuro.

NOMINACION

04/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

GRACIAS POR HABERME NOMINADO Y ESPERO NO DEFRAUDAROS
,PROCURARE DENTRO DE MIS LIMITACIONES RESPONDER A TODAS LAS
CUESTIONES COLOMBOFILAS QUE SE ME PLANTEEN

SALUDOS
LUIS FERNANDEZ DE RETANA ILLAS
COLOMBOFILO

Ya era hora

04/11/2012

Enviado por: *Francisco Prado Valiño*

Sin duda es un referente en nuestro deporte, me alegra enormemente su nominación, sin duda muy merecida.

Paco Prado
A Coruña

Una semana con

04/11/2012

Enviado por: *sergio delgado sellez*

Amigo Luis
Cuéntanos la historia del famoso "Lufer"

Que línea es ?

Saludos

Sergio

lufer

05/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

LA BASE SON UNA LINEA DE PALOMAS DE MI PADRE O SEA LAS ANTIGUAS LINEAS DE GRAN FONDO BRICOUX-DELMOTTE CRUZADOS CON LOS DEVRIENDT A ESTA LINEA DE PALOMAS LAS CRUCE CON UN MACHO STICHELBAUT Y CON UNA HEMBRA DEL PALOMAR DE VAN RETH DE ESTE CRUCE SALEN MIS MEJORES PALOMAS DE GRAN FONDO UNA HEMBRA QUE ME GANA EL PRIMERO REGIONAL DE BEJA DE 950 KM Y EL LUFER CLASIFICADO EN VARIOS GRAN FONDO CON UN PRIMERO REGIONAL

Una semana con Luis

04/11/2012

Enviado por: *Manuel Grandal Reyes*

Hola Luis, felicitarte de antemano por tu nominacion..

Mi pregunta es:

¿Que vuelas Velocidad, fondos o de todo?.

Y ¿Que sistema utilizas?

Saludos.

SISTEMAS

05/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

NATURAL CON LAS HEMBRAS Y LOS JOVENES DE UN AÑO

VIUDAJE CON LOS MACHOS ADULTOS

COMPITO EN TODAS LAS SUELTAS Y CAMPEONATOS PERO DONDE MEJOR CAMPAÑA HAGO ES A PARTIR DEL MEDIO FONDO Y EL FONDO Y LAS SUELTAS DE GRAN FONDO HASTA 800 KM OS EA EN SUELTAS QUE LAS PALOMAS PUEDAN LLEGAR EL DIA D ELA SUELTA

Una semana con Luis...

05/11/2012

Enviado por: *Bellver Rubio*

Enhorabuena Luis por tu nominacion!!

Cuentanos una pequeña biografía colombofila.

Donde vuelas, línea, comienzos...

Muchas gracias.

Saludos!
Paco Bellver

BIOGRAFIA

05/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

VUELO EN EL CLUB BARCELONA DE LA FEDERACION CATALANA

EMPECE EN LA COLOMBOFILIA EN EL PALOMAR DE MI PADRE CON 14 AÑOS
AL CASARME CAMBIE DE PALOMAR JUNTO CON MI AMIGO SANTIAGO RABASA
EN LA ACTUALIDAD TENGO LAS PALOMAS EN MI DOMICILIO
O SEA HE TENIDO TRES PALOMARES

Una semana con Lluís

05/11/2012

Enviado por: *Juan MAnuel García García*

Enhorabuena por tu nominación.
Siendo uno de esos colomófilos catalanes de los de toda la vida y conocedor de la colombofilia catalana, de cuya Federación fuiste presidente muchos años, me gustaría que nos contases algo de esa línea catalana que cultivó el Sr. Larregola y que todavía perdura y es base de varios palomares catalanes de Gran Fondo, origen, etc.

Un saludo
Juan García
La Palma

LARREGOLA

05/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

EL PALOMAR LARREGOLA CULTIVABA LAS ANTIGUAS LINEAS DE CATALUÑA

SIEMPRE DESTACABA EN LAS SUELTAS DE GRAN FONDO Y CONSIGUIÓ GRANDES RESULTADOS COMO EL 2º Y 5º DE VIGO Y EL PRIMERO DE SINES 1000 KM COMO MAS DESTACADOS

SUS PALOMAS AL FALLECER DESTACARON EN EL PALOMAR DE RAFAEL Y COSTA Y DE JOSE CAZORLA POR SUS BUENOS RESULTADOS DE LISBOA

Semana con Luis

05/11/2012

Enviado por: SANTIAGO LOPEZ RICO

Buenos días y enhorabuena. Deportivamente hablando entiendes que hemos tocado techo o por contra estamos en condiciones de afrontar nuevos retos.

Un saludo

Rico

Asturias

TECHO

05/11/2012

Enviado por: luis fernandez de retana illas

PARA MI EL TECHO PARA LAS PALOMAS SON LOS 800-900 KM
O SEA CONCURSOS DONDE LA PALOMA PUEDE LLEGAR EL DIA DE LA
SUELTA
A PARTIR DE ESTA DISTANCIA YA LLEGAN EL SEGUNDO DIA Y ENTRAN EN
JUEGO OTROS FACTORES YA QUE LA PALOMA AL HACER NOCHE FUERA
DEL PALOMAR AFRONTA MUCHOS RIESGOS

PARA LUIS FERNÁNDEZ

05/11/2012

Enviado por: juan josé jusué hernández

Si mal no recuerdo haces machos viudos y al natural . ¿Cuantos en viudaje y cuantos al natural para afrontar la campaña tan extensa que hacéis?

Un abrazo , juanjo

JUANJO

05/11/2012

Enviado por: luis fernandez de retana illas

PARA ESTA CAMPAÑA TENGO

15 VIUDOS LAS HEMBRAS NO LAS VIAJARE

NATURAL 26 MACHOS Y 23 HEMBRAS

una semana con...

06/11/2012

Enviado por: *adelardo gomez barroso*

Para el fondo y gran fondo le das la última semana alguna suelta por carretera?. Y le das más cantidad de granos oleaginos en la comida? Gracias y un saludo desde Badajoz.

fondo y gran fondo

06/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

NO HAGO ENTRENOS POR CARRETERA

LES DOY ALGUNOS CACAHUETES EN EL NIDO

UNA SEMANA CON LUIS

06/11/2012

Enviado por: *Salvador Folques Alonso*

Hola Luis ,primero quiero felicitarte por tu semana ,mi pregunta es la siguiente ,a que edad sueles empezar a mover los pichones y a que distancia los sueles parar

saludos salvador

PICHONES

07/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

ALGUN AÑO LOS MUEVO CON LAS SUELTAS DE OTOÑO YA QUE AL CRIAR TARDE POR PROBLEMAS DE ESPACIO ME ES DIFICIL TENER PALOMAS CON LA MUDA ACABADA

NORMALMENTE LOS EMPIEZO A VIAJAR EN LA CAMPAÑA DE ADULTAS Y HACEN LA VELOCIDAD Y MEDIO FONDO Y LA SUELTA DEL NACIONAL DE JOVENES, NO VAN NUNCA AL GRAN FONDO

Enviado por: *Josep Cortés Gimeno*

Buenas tardes, nos podría usted indicar el trato que reciben sus viudos.
En velocidad ¿Cuanto tiempo ven a sus hembras antes del enjaule, si les deja montar o no, si se ven separados por reja o están juntos y cuanto tiempo estan con ellas cuando regresan?
Sirva la misma pregunta para las sueltas de fondo y gran fondo.
¿Cuantos vuelos realizan diariamente en el palomar y de cuanto tiempo?
¿Comen una o dos veces al día y que cantidad cada vez?
¿Que reciben en el agua y que días durante la semana y a su regreso?
En fin denos usted una pequeña disertación de como hace el viudaje desde que los aparea hasta que termina la temporada.
Gracias.

VIUDAJE

07/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

HEMBRAS

LA VEN EN LAS SUELTAS DE VELOCIDAD, LAS PONGO Y SE APAREJAN O NO UNOS 5 MINUTOS

A A PARTIR DEL MEDIO FONDO SOLO ABRO EL NIDO

A LA LLEGADA EN VELOCIDAD Y MEDIO FONDO SUELO SACARLAS CUANDO HAN LLEGADO CASI TODOS Y DEJO SOLO LA QUE NO LE HA LLEGADO EL MACHO

EN FONDO Y GRAN FONDO LAS DEJO PASAR UNA NOCHE JUNTOS

HAGO 2 VUELOS AL PRINCIPIO DE LA CAMPAÑA DE UNA HORA SIN BANDERA VUELO LIBRE AL LEGAR LOS FONDOS UN SOLO VUELO SI HA SIDO DURA LA SUELTA O HACE MUCHO CALOR

LA COMIDA VA AL COMEDERO GENERAL SOLO LA PONGO EN EL NIDO CUANDO HAGO DOS EQUIPOS O SEA A PARTIR DEL FONDO

AGUA A LA LLEGADA THE Y ELECTROLITICOS, ALGUNA VEZ LES DOY BICARBONATO PAR DEPURARLOS
VITAMINAS UN DIA Y SEDOCHOL

Muchas gracias

07/11/2012

Enviado por: *Josep Cortés Gimeno*

Por su contestación pero creame que me he quedado igual que al que le gusta el café y le ponen tan poco en la tacita que ni se entera, sinceramente y con los muchos años que lleva usted haciendo el viudaje con machos confiaba que con su contestación y como no

con su disertación (la cual ha brillado por su ausencia), los colombófilos noveles que quisieran introducirse en el mundo del viudaje pudieran aprender algo. Lamento que como ya me temía por sus anteriores y escuetas contestaciones eso no sea así.

josep cortes

07/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

he contestado a las preguntas que me has hecho , no tengo ningun problema en explicar todo lo que se si se me pregunta saludos

ni las ha contestado

07/11/2012

Enviado por: *antonio nacher sanchis*

ni parece que lo ha hecho con ganas,no es mas que una observacion

PARA LUIS FERNANDEZ

07/11/2012

Enviado por: *juan José jusué hernández*

¿Para hecerlos viudos haces postura de huevos una vez o dos o crias pichón? . Cuantos días incubando o com pichón .

¿Cuando no enseñas la hembra para el enjaule pones el plato y en tal caso durante cuanto tiempo , solo en velocidad-medio fondo , el resto de sueltas ven hembra en el enjaule ?

Un saludo , juanjo jusué

JUANJO

07/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

EN LA VELOCIDAD-MEDIO FONDO VEN LA HEMBRA UNOS MINUTOS 5-10 FONDO Y GRAN FONDO LES ABRO EL NIDO Y PONGO EL PLATO 5-10 MINUTOS Y LOS VOY ENJAULANDO

HACEN DOS POSTURAS DURANTE LOS ENTRENOS LA 1ª 17 DIAS DE INCUBACION Y LA SEGUNDA DE 4-5 DIAS

NO HACEN PICHON YA QUE NO TENGO UN LUGAR PARA PONERLOS, SI PUDIERA HARIAN UN PICHON Y HUEVOS DE SEGUNDA PUESTA

Una semana con...

07/11/2012

Enviado por: *Diego Gil Villalba*

Luis, entre los factores que le voy a nombrar, a cuales das más importancia para ganar? hay alguno que añadiría que no este en la lista? sobra alguno? Me gustaría que los nombrara por orden de importancia y explicara porqué son tan importantes.

Dedicar mucho tiempo

Experiencia

Productos (complejos vitamínicos, recuperadores, etc)

Medicamentos

Limpieza

Mucho tiempo de entrenamiento/vuelo al rededor del palomar

Buenas palomas

Estos son algunos que se me han ocurrido.

Saludos y enhorabuena por su nominación.

FACTORES A TENER EN CUENTA

07/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

PALOMAS DE BUEN ORIGEN

PALOMARES E INSTALACIONES ADECUADAS

CUIDO Y LIMPIEZA DE LAS INSTALACIONES

SALUD

RECUPERADORES-VITAMINAS

GRIT-PICORE-TERRINAS-VITAMINERALES

VUELO UNO O DOS SEGUN TUS POSIBILIDADES DE UNA HORA

HACER ENTRENOS PARTICULARES DE CARRETERA

NO OLVIDARSE DE LA VACUNACION DE LA PARAMIXO A LOS PICHONES

DESPUES DE SEPARARLOS DE LOS PADRES Y A TODA LA COLONIA EN

DICIEMBRE-ENERO O ANTES DE INICIARSE LA CAMPAÑA DE CONCURSOS

Una semana con

07/11/2012

Enviado por: *sergio delgado sellez*

Hola Luis de tus viajes a Bélgica en que palomar te has quedado más asombrado

Un saludo amigo

Sergio

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

tuve la suerte de hacerlos la mayoria con carlos y visitamos grandes colombofilos que nos abrieron sus puertas

la mejor reproduccion en mi primer viaje con corona,ferrer,sole fue la de descamps van hasten

el mejor palomar y cuidador el de norbert norman era cu cuidador gatton devoght que despues se independizo de norman y fue un gran campeon

saludos

Enviado por: *Eduardo González Barrés*

Buenas tardes, a todos.

Para el que no lo sepa, Don Luis Fernández de Retana y Illas fue Presidente de la FCCCM, 12 años (1982-1994).

Es Presidente del Club Colombòfil Missatgera Barcelona desde 1996.

Hijo de colombòfilo.

Su padre, Don Luis Fernández de Retana y García, ocupó todos los cargos importantes, desde Secretario a Presidente, dentro de este club.

Como Secretario de la Junta Directiva, fue uno de los impulsores en 1951, de esto,recordáis ?

Para conmemorar el 25 aniversario de su fundación, la Sociedad Colombòfila Mensajera Barcelona, organiza como parte integrante de los actos, una suelta especial de gran fondo, que se celebra el 24 de julio (martes) del año 1951, desde Oporto. Fue un acontecimiento histórico para la colombofilia española, ya que fue la primera vez que en España, las palomas mensajeras son trasladadas en avión hasta el lugar de la suelta.

En este concurso participaron todas las sociedades colombòfilas catalanas.

También en 1951 y dentro de los proyectos de celebración de las Bodas de Plata, se crea el actual escudo de la sociedad, que sustituye al que venía utilizando desde 1948.

Cuando en una segunda etapa, paso a presidir la FCCCM, Don Antonio Argullós y Soler (1960-1966), Don Luis Fernández de Retana y García fue nombrado Presidente del club y la Secretaría la ocupó Don Carlos Márquez y Prats (q.e.p.d.).

Volviendo a Don Luis Fernández de Retana y Illas, durante su mandato como Presidente de la FCCCM, entre otras cosas, destacaría:

1. -La compra en 1983 de la casa-chalet de la calle Torre Vélez, que pasó a ser la primera sede en propiedad de la FCCCM.
2. -El 50 Aniversario de la FCCCM, entre los actos, la preparación de la mítica suelta desde Rekkem-Menen (Bélgica), con una distancia de 1060 Kms. en línea recta, en 1985.
3. -La celebración de los Juegos Olímpicos Barcelona 1992.

Persona con muchos reconocimientos institucionales dentro del Deporte, del Mundo Civil y del Colombófilo, que con su permiso, algún día os contaré.

Actualmente y desde hace años, como Vice-Presidente de la FCCCM, maneja su administración de forma impecable y además se encarga de la confección de la revista oficial "Coloms Missatgers".

Luis, hay dos cosas que quiero decirte:

-En la Galería de Presidentes de la FCCCM, falta tu foto enmarcada; aunque también falta la de tus sucesores, Don Víctor Gallemí y Marí, y la de Don José Ma. Corona y Fayos.

-Nunca has asistido a la paella anual del Club Colombòfil Baix Llobregat.

Como se trata de hacerte una pregunta, te la hago:

Cuánto tiempo dedicas en la preparación de un número de la revista ?

Luis, un fuerte abrazo.

Eduardo.

Una semana con

08/11/2012

Enviado por: *Diego Gil Villalba*

Menudo currículum y menuda experiencia colombófila tiene usted señor Luís, pero permíteme hacerle una pequeña crítica constructiva desde mi más sincero respeto. No sé si es usted hombre de pocas palabras, pero sus respuestas son un tanto descafeinadas. No profundiza en ningún tema y por lo menos yo, cuando le leo me quedo igual. Le están haciendo preguntas muy interesantes a las que no le estamos sacando jugo.

Haga un esfuerzo hombre! Y danos el placer de aprender cosas y disfrutar de lo que nos pueda contar y explicar un gran colombófilo como lo es usted.

Saludos.

por eso

08/11/2012

Enviado por: *antonio nacher sanchis*

yo le sugerí a la moderación del foro la publicación del currículum de los nominados a principio de la semana, hubiéramos aprendido un montón de publicaciones, política colombofila y turismo del caro

PREGUNTAS-RESPUESTAS SR DIEGO GIL

09/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

SI, SOY DE POCAS PALABRAS Y NO ME GUSTA COMPLICAR LAS RESPUESTAS YA QUE A VECES SE CREAN CONFUSIONES

SI HAY ALGUN TEMA EN EL QUE CREES PUEDO SER MAS EXPLICITO ME LO INDICAS Y TE HARE TODA CLASE DE EXPLICACIONES

SALUDOS
LUIS

REVISTA

09/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

NO OCUPA MUCHO TIEMPO YA QUE PROCURO HACER COINCIDIR LA CONFECCION CON LA EPOCA DE VACACIONES AGOSTO Y SETIEMBRE, YA QUE EL MONTAJE DE LA MISMA LA HACE LA IMPRENTA Y SOLO TENGO HACER LA REVISION Y CORRECCIONES

ESTA SEGUNDA FASE DE LA REVISTA ES MENOS COMPLICADA QUEEN LA ANTERIOR YA QUE ES MAS BIEN INFORMATIVA PARA LOS COLOMBOFILOS DE LA FEDERACION CATALANA

LA PRIMERA FASE ERA MAS DENSA YA QUE HABIAN SUSCRIPTORES DE LA MISMA Y SE HACIA EN CATALAN Y CASTELLANO CON COLABORACIONES EXTERNAS Y ARTICULOS SOBRE LA COLOMBOFILIA EN GENERAL, CONTANDO CON UN GRUPO DE COLABORADORES QUE LO HACIAN POSIBLE

Para Luis Fernandez

09/11/2012

Enviado por: *FELIX MARTIN VILCHES*

Creo que con el currículum con el que presenta Eduardo sobre tu persona , se te puede considerar un histórico de la colombofilia española.

Desde esa perspectiva de vivencias, me gustaría preguntarte como has visto el discurrir y la evolución de nuestro deporte desde que tuviste tu primera paloma en tus manos, hasta este momento, y como te imaginas que pueda evolucionar la colombofilia española en un futuro.

Un saludo desde Estepona.

Félix.

VIVENCIAS PROPIAS

09/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

DESDE MI EXPERIENCIA PERSONAL CADA VEZ LA VIDA ES MAS COMPLICADA Y NADIE QUIERE COMPROMISOS QUE LE QUITEN HORAS Y NO LE REPORTEN NINGUN BENEFICIO ECONOMICO

EN BARCELONA CIUDAD EN LA QUE VIVO HEMOS PASADO DE SER LA MAYORIA D CASAS DE PLANTA BAJA Y UN PISO CON JARDIN Y TERRAZA A BLOQUES DE PISOS SIN NINGUNA OPCION PARA TENER ANIMALES ELLO HA HECHO MUY DIFICIL HACER COLOMBOFILOS EN LA CIUDAD EN CATALUÑA LA COLOMBOFILIA CRECE EN LOS CLUBS QUE ESTAN FUERA DE LA GRAN CIUDAD

TODAVIA HAY CIUDADES PEQUEÑAS CON POSIBILIDAD DE TENER JARDIN O TERRAZA DONDE PODER TENER PALOMAS O BIEN TENER LA VIVIENDA EN EL CAMPO LO QUE TE POSIBILITA TENER PALOMAS

EN EL TEMA DEPORTIVO LOS CLUBS LOS CLUBS ESTAN OBLIGADOS A UNIRSE PARA COMBATIR LOS COSTES DE LOS VIAJES ETC. TENEMOS QUE SUMAR Y NO RESTAR O DIVIDIR PARA PODER SUBSISTIR ANTE LA PROBLEMATICA QUE VIVIMOS

UNA SEMANA CON

09/11/2012

Enviado por: *Josep Cortés Gimeno*

Buenas tardes señor Fernández, me gustaria que diera su opinión sobre el sistema de campeonatos por zonas que luego se unifican para sacar una sola clasificación general. Para ello le voy a poner un ejemplo verídico sacado de las clasificaciones de este año. Colombófilo nº 1. Disputa los 4 concursos del campeonato con los siguientes kilometros y sumas de velocidades de las 5 palomas designadas que suman.
255 kms. 1318,1291,1271,1270 y 1259 metros minuto
total .- 6.409 metros minuto.
277 kms. 1755,1712,1711,1671 y 1575 metros minuto
total.- 8.424 metros minuto.
309 kms. 1539,1523,1488,1468 y 1466 metros minuto
total.- 7.484 metros minuto.
333 kms. 1288,1287,1285,1282 y 1271 metros minuto
total.- 6.413 metros minuto.
Suma total al final del campeonato 28.730 metros minuto.

Colombófilo nº 2.
262 kms. 1199,1178,1142,1135 y 1103 metros minuto
total.- 5757 metros minuto.
288 kms. 1521,1517,1489,1487 y 1434 metros minuto

total.- 7.448 metros minuto.
312 kms. 1527,1526,1521,1513 y 1458 metros minuto
total.- 7.545 metros minuto.
348 kms. 1280,1279,1250,1230 y 1219 metros minuto
total.- 6.258 metros minuto.
Suma total al final del campeonato 27.008 metros minuto.

Como se observará el colombófilo nº 1 ha conseguido que sus palomas vuelen a una velocidad de 1.722 metros minuto más que las del colombófilo nº 2.
También se observará que la diferencia máxima de Kms. de uno a otro colombófilo es tan solo de 15 Kms.

Mis preguntas son estas: ¿Como es posible que al final del campeonato el colombófilo nº 2 que ha comprobado evidentemente peor que el nº 1 acabe muy por delante en la clasificación final que este?. ¿Usted lo encuentra verdaderamente justo?.
En colombofilia normalmente nos guiamos por las clasificaciones generales para hacernos una idea de si un colombófilo es bueno o no. ¿No cree usted que con este tipo de campeonatos y clasificaciones estamos dando fama a colombófilos que no se lo merecen y desmereciendo a los que se lo merecen?.
Se que mis preguntas son largas y que usted se las tiene que leer bien, pero también estoy convencido que somos muchos los colombófilos que quisieramos leer su opinión al respecto.
Un saludo.

CAMPEONATOS

09/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

LAMENTO NO PODER DARTE UNA RESPUESTA YA QUE COMO MUY BIEN SABES NO ES MI RESPONSABILIDAD DENTRO DE LA FEDERACION EL AREA DEPORTIVA Y NO QUIERO DAR UNA OPINION EQUIVOCADA

SALUDOS

Una semana con

09/11/2012

Enviado por: *florenciomercadalconde*

Hola Luis , enhorabuena no solo por tu semana sino por todo lo conseguido en tu vida colombofila
Me gustaria saber si le das alguna importancia a la paloma en la mano, ya que considero que habiendo conocido grandes colombofilos en tu vida y con tu experiencia de tantos años, nos podrias instruir al respecto.
Tanto si es que si como si es que no ,¿ que miras cuando coges una paloma?

Un abrazo desde Menorca

seleccion de las palomas

10/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

LA PRIMERA SELECCION LA HAGO CON LOS PICHONES EN EL NIDO SI HAY ALGUNO QUE SUBE MAL LO ELIMINO SIN MAS
LA SEGUNDA SELECCION LA HAGO CUANDO HAGO LA LISTA PARA EL CENSO EN LA MANO ELIMINO LA PALOMAS QUE TIENE ALGUN DEFECTO ACUSADO
PERSONALMENTE CREO QUE LA MEJOR SELECCION SE HACE EN LA JAULA

seleccion de las palomas-CONTINUACION

10/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

LA HAGO SOLAMENTE DE LOS QUE TIENEN DEFECTOS ACUSADOS EN SU CONSTITUCION
LAS CUALIDADES LAS DEMUESTRAN EN LOS CONCURSOS
NORMALMENTE TODAS LAS BUENAS PALOMAS CUMPLEN LAS TEORIAS

Viudaje Rotativo

09/11/2012

Enviado por: *joaquin membrado*

Este es el primer año que voy hacer viudaje, rotativo. Quería saber si para comienzos de temporada, les sacais dos posturas de huevos, pichon, o nada.

Un saludo
Joaquin

VIUDAJE

10/11/2012

Enviado por: *luis fernandez de retana illas*

TODOS LOS SISTEMAS PARA INICIAR EL VIUDAJE SON IGUAL DE BUENOS
PICHON
UNA POSTURA
DOS POSTURAS
PICHON Y POSTURA